

Mitglieder-Info

Liebe Mitglieder
Wie gewohnt berichtet der Vorstand zweimal jährlich mit diesem Infoblatt über geplante Projekte sowie über bevorstehende und vergangene Anlässe. Noch aktueller können Sie sich laufend auf www.gewerbeverein-aadorf.ch informieren.

«Aadorfer Vreneli» – der neue Gutschein



Der Gutschein, welcher in der ganzen Gemeinde Aadorf Gültigkeit hat, wird am Donnerstag, 19. November lanciert. Bis dahin werden alle bestellten Gutscheine ausgeliefert sein. Zeitungsinserate sowie ein

Pressebericht in der Elgger und Thurgauer Zeitung machen den Gutschein bekannt. An diesem Tag werden bereits über 30 Gewerbetreibende und Detaillisten als Verkaufs- und Einlösestelle dabei sein. Mit dem Aadorfer Vreneli wird erreicht, die Attraktivität des Einkaufsstandorts Aadorf zu steigern und die Kaufkraft innerhalb der Gemeinde zu halten. Weitere Verkaufsorte sind jederzeit willkommen.

Weihnachtsmarkt

Am Samstag, 12. Dezember findet der Lange Samstag mit Weihnachtsmarkt statt. Die Geschäfte werden bis 20 Uhr offen haben und entlang der Bahnhof- und Hauptstrasse wird der Markt wie im Vorjahr aufgebaut, welcher von 14 bis 20 Uhr dauert. Das OK hat sich wieder mächtig ins Zeug gelegt, um der Bevölkerung ein gelungenes Einkaufserlebnis zu bieten. Ebenso bietet der Anlass für Sie eine gute Plattform für den Kundenkontakt. Wir hoffen natürlich auf weihnächtliches Wetter, auf einen grossen Besucheraufmarsch und danken allen Beteiligten und Sponsoren für ihr Engagement.

Eine Million Sterne

So heisst die Caritas-Aktion, bei der jedes Jahr kurz vor Weihnachten unzählige Kerzen in über 130 Orten in der Schweiz brennen. Dieses Jahr wird auch Aadorf an dieser Aktion teilnehmen. Der Gewerbeverein wird im Rahmen des Weih-

Nr. 2 / November 2009

nachtsmarktes an der Hauptstrasse im Unterdorf über 600 Kerzen aufstellen und damit ein Zeichen setzen für die Solidarität mit den Schwächeren unserer Gesellschaft. Der Erlös kommt Jugendlichen im Gehörlosendorf der Stiftung Schloss Turbenthal zugute.

Neue Weihnachtsbeleuchtung



Dieses Jahr erstrahlt in Aadorf eine neue Weihnachtsbeleuchtung. Die bisherige Beleuchtung, welche Eigentum des Gewerbevereins ist, wird ersetzt durch eine montagefreundlichere und stromsparendere Variante. Diese neue Beleuchtung schenkt das Elektrizitätswerk der Bevölkerung. Wir danken den Verantwortlichen der Gemeinde und des EWs hier an dieser Stelle ganz herzlich dafür.

Gemeinderat gesucht

Per Juni 2010 wird der Gemeinderatssitz von Stefan Bannwart infolge Rücktritt neu besetzt. Die Ersatzwahl findet am 7. März statt. Wir wünschen uns eine Kandidatin oder einen Kandidaten aus dem Gewerbe und bieten dementsprechend einer geeigneten Person Unterstützung im Wahlkampf an. Fühlen Sie sich angesprochen? Dann melden Sie sich einfach bis Ende 2009 beim Sekretariat oder bei einem Vorstandsmitglied.